

Los últimos fuegos artificiales que se realizaron en la comuna fueron en la víspera del año 2018. En esa oportunidad se lanzaron desde 3 puntos de la ciudad, San Pedro en el Cerrillo, el Parque Aconcagua y el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández. Posteriormente, los siguientes 3 años no se han efectuado este tipo de espectáculo para las fiestas de fin de año por diversos motivos comunales y nacionales.

Este año no será la excepción, ya que el alcalde Oscar Calderón Sánchez señaló que para este periodo no habrá este tipo de evento en la comuna, ya que los escasos recursos se están destinando principalmente a enfrentar la pandemia, apoyando a los equipos de salud que están monitoreando y atendiendo los casos, como también, a la Oficina de Desarrollo Económico Local que se encuentra apoyando y asesorando a los emprendedores de la comuna más afectado por esta crisis sanitaria.

Anuncio Patrocinado

Otros de los puntos con relevancia que llevaron a tomar esta decisión a la autoridad comunal, es la planteada por agrupaciones animalistas y de cuidadores de familiares, quienes se ven totalmente afectados con este tipo de festividades. "Hay sufrimiento de animales detrás del tema de los fuegos artificiales, hay sufrimiento de personas que sufren con estos ruidos" señaló el alcalde.

La autoridad comunal, expresó que la pandemia ha generado una merma en los ingresos económicos de los municipios, y el aporte del gobierno es mínimo con respecto al año anterior donde se recibieron 2 remesas, lo que permitió minimizar los efectos financieros en la municipalidad debido a la situación sanitaria.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



"Nosotros seguimos privilegiando los controles, nuestros equipos Covid que están visitando a las personas que padecen contagio, pero además, estamos inculcando muy fuertemente la relación de salud con desarrollo comunitario para hacer prevención y control en las poblaciones, junto a los dirigentes. Los recursos municipales van a ser dirigidos hacia allá, la salud sigue siendo una de las prioridades importantes a la hora de entender lo que hoy está ocurriendo, por eso tenemos la mayor cantidad de tiempo de fase 4 en la región de Valparaíso" indicó el jefe comunal.

También un factor importante para determinar ésta medida, se sustenta en seguir apoyando a los emprendedores de la comuna, especialmente con los que se vieron más afectados con las restricciones que se mantuvieron durante más de un año. "Mientras más invirtamos en salud y en el tema social, tendremos más posibilidades de estar mucho más tiempo en fase 4 o 3, lo que nos permite entregar facilidades a los emprendedores que han visto mermado sus ingresos económicos durante tanto tiempo".

y tú, ¿qué opinas?